



## 学校支援ボランティアと子どもの見守り…

先月、学校だよりと併せて「泉小CS学校支援ボランティア大募集のお願い」のプリントを全戸配付させていただきました。お陰様で、ポツポツとお問い合わせやお申し込みをいただいています。さらに学校を応援してくださる方を増やしたいと願っておりますので、ぜひ、まずは学校までお問い合わせいただければと思います。よろしくお願ひします。

また、こちらにもぜひ多くの方にご登録いただきたいのが、「子どもの登下校の見守り」です。これについては、ご登録はいただかなくても、普段から地域の皆様にも、昨今の社会情勢をふまえてお願ひしたい内容になります。

普段はPTAの校外指導委員の皆さんが日を決めて見守りを実施してくださったり、交通安全指導員さんが立ち番をしてくださっていますが、日常的に見守る体制がないのが本校の実情です。

学校からの距離によって子どもたちが通る時間は違いますが、特別な日でなければ毎日ほぼ同じ時間帯にお宅の前を子どもたちが通っているかと思ひます。その時間帯にちょっとお宅の前に出て、子ども達の歩いている姿を見ていただけないでしょうか。また、お宅の中からでも、庭仕事などでもしながら、外を通る子どもの様子を気にしていただけないでしょうか。そうやって、何気に子どもを見守る大人の眼がそこそこにある事が、犯罪抑止の力になるものと考えておひます。これこそ、毎日でなくとも時間にゆとりのある時に取り組んでいただければ、地域全体としては大きな力となり、子どもを見守る大切な活動になると期待してひます。

見守りのボランティアに登録してくださった方には、タスキ（まだデザインは未定ですが）をお届けしようと思ひてひます。それをつけていただく事で、子ども達も眼に見える安心をいただくと共に、気軽にあいさつしてひい方だと判断ができます。

地域に守られて育った子ども達は、いずれその地域コミュニティーの成員として、今度は地域のために活動できると信じておひます。どうぞお力をおかしくください。

最後になりましたが、本年中のご厚情に感謝申し上げ、来年も引き続き、泉小学校の学校教育にご理解ご協力を賜りますようお願ひいたします。皆様、よいお年をお迎へください。

### ※ お詫びと訂正 ※

前号（No.7）で本年度長野県の夏休みの平均日数を27.6日とお知らせしてひましたが、新聞報道等によりますと27.4日だそうです。確認不足で申し訳ありませんでした。お詫びして、訂正させていただきます。

文責：教頭（高橋 章）

## 1月の主な行事予定

1日（火）	元日	18日（金）	児童会選挙告示
8日（火）	安全点検日	〃	漢字能力検定実施
〃	3学期始業式	22日（火）	児童会選挙運動期間（～25）
9日（水）	集金日⑩	24日（木）	1年そり教室
10日（木）	2・3年スケート教室	〃	4～6年スキー教室
11日（金）	児童会選挙公示	26日（日）	重唱コンクール・合唱交歓会
14日（月）	成人の日	29日（火）	児童会立会演説・投票

## 11～12月の泉小報告



21日に児童会祭がありました。各委員会が用意した出し物を兄弟学級のグループで楽しみました



22日に2・5年の兄弟学年で、一緒に育てたサツマイモを使って焼きいも大会を行いました



5日に4年生は、佐久鯉学習の集大成として、地域の吉澤均さんにご協力いただき、鯉の（あらいではなく）刺身をいただきました



4日には、6年生は卒業アルバム用の集合写真を撮りました。一つひとつの活動が思い出です

### 学校からのお願い

全校児童に各担任から指導してもらいましたが、地域の方からの連絡で、窓ガラスに石を投げて逃げていった小学生がいたとの事です。幸い、ガラスが割れたり、ケガを負われたりという事はなかったようですが、ご家庭でも安全の観点からお話しただけだと思います。

また、学校からお配りしました「冬休みのすごし方」のプリントをお子さんと一緒に確認していただき、日頃もそうですが、冬休み中に赤い車（消防車）、白い車（救急車）、白黒の車（パトカー）にご厄介をかけずに済むようにもお話しただけだと思います。何か起きた時は、すぐに学校へご連絡ください。